



Des émeutiers brûlent l'effigie de Netanyahu à Montréal

• [26/11/2024](#)

Des émeutes pro-palestiniennes et contre l'OTAN ont eu lieu à Montréal, au Canada, au cours du week-end. Les émeutiers ont brûlé des voitures, brisé des vitres, agressé la police et mis le feu à une effigie du Premier ministre israélien Benjamin Netanyahu.

Anti-Israël : Les manifestations ont commencé vendredi, principalement constituées de groupes d'étudiants, pour dénoncer le soutien de l'OTAN à Israël avant la conférence de l'OTAN qui se tiendra lundi à Montréal. Le groupe brandissait des drapeaux palestiniens, libanais, iraniens et communistes, ainsi que des pancartes prônant l'intifada.

La manifestation a commencé dans le calme, mais après qu'une effigie de Netanyahu a été brûlée, les manifestants ont commencé à attaquer la police avec des objets métalliques et des engins explosifs. Trois personnes ont été arrêtées.

L'émeute de vendredi fait suite à une grève de 85 000 étudiants universitaires au Québec qui appellent à l'intifada et à la « solution finale », en référence au plan des nazis visant à tuer tous les Juifs.

Pas d'antisémitisme ? Selon la police de Montréal, aucun incident antisémite n'a été signalé vendredi soir.

« Je n'arrive pas à faire la corrélation entre les actes d'hier, si ce sont des actes antisémites ou pas », a déclaré le chef de la police de Montréal, Fady Dagher, à la presse samedi après-midi.

Les manifestations anti-israéliennes se sont poursuivies tout au long du week-end.

Où était Trudeau ? Pendant les émeutes de vendredi soir, le Premier ministre canadien Justin Trudeau assistait à un concert de Taylor Swift et dansait avec sa fille.

Samedi après-midi, M. Trudeau a condamné les manifestations dans un message sur X.

Puis, lors de la conférence de l'OTAN de lundi, il a déclaré que les manifestants violents devaient être « poursuivis et punis ».

Trudeau contre Netanyahu : Après que la Cour pénale internationale a émis un mandat d'arrêt à l'encontre de Netanyahu la semaine dernière, M. Trudeau a déclaré qu'il « respecterait » la décision si M. Netanyahu mettait le pied sur le sol canadien.

« Nous défendons le droit international et nous nous conformerons à tous les règlements et à toutes les décisions des tribunaux internationaux. C'est ce que nous sommes en tant que Canadiens », a déclaré M. Trudeau.

M. Trudeau a exprimé d'autres sentiments similaires qui ont enhardi et rendu possible les activistes antisémites au Canada. Il travaille activement contre Netanyahu et l'État d'Israël.